

PRESSEMITTEILUNG

Itzehoe, 04. April 2019

Aktion Stadtradeln 2019:

Steinburg radelt für den Klimaschutz

„Aller gute Dinge sind drei“ – es scheint etwas dran zu sein an diesem Spruch: Zum dritten Mal macht der Kreis Steinburg in diesem Jahr bei der bundesweiten Klimaschutzkampagne des „Klima-Bündnis STADTRADELN“ mit und drei Wochen dauert die Aktion.

Vom 05. bis zum 25. Mai werden unter dem Motto „Radeln für ein gutes Klima“ wieder eifrig Fahrradkilometer gesammelt.

„Im letzten Jahr waren noch mehr Radfahrer und Radfahrerinnen dabei als 2017. Das hat uns motiviert, uns auch in diesem Jahr wieder an der bundesweiten Klimabündnis-Kampagne zu beteiligen,“ erzählt Peter Labendowicz, Kreispräsident und Schirmherr der Aktion. „32 Teams waren 2018 beim Steinburger Stadtradeln dabei, sind insgesamt 94.508 Kilometer geradelt und haben 13,9 Tonnen CO² vermieden. Das sind beeindruckende Zahlen, die wir in diesem Jahr mit Unterstützung der Städte Kellinghusen und Glückstadt noch toppen wollen“.

Steinburgs Klimaschutzbeauftragte Sandra Ludwig ist zuversichtlich: „Das diesjährige Stadtradeln steht ganz im Zeichen des Alltagsradverkehrs. Wer bei kurzen Strecken das Fahrrad bevorzugt, entlastet die Umwelt und seinen eigenen Geldbeutel ungemein, denn es sind gerade die Kurzstrecken mit dem Auto, die bei „kaltem Motor“ am meisten CO₂ und Kosten verursachen. Bei Strecken unter 3 Kilometern verbrauchen die Autos je nach Typ erschreckende 14 bis 30 Liter auf 100 Kilometer. So kostet die Fahrt zum Bäcker in etwa 50 bis 90 Cent.“

Mitmachen und tolle Preise gewinnen können Vereine, Unternehmen und andere Institutionen, KommunalpolitikerInnen, Schulklassen und selbstverständlich Privatpersonen – alle, die im Kreis Steinburg wohnen, arbeiten, zur Schule gehen oder in einem Verein aktiv sind. Sie können eigene Teams anmelden oder sich einem Team anschließen. „Teamlos“ radeln geht nicht, denn Klimaschutz und Radförderung sind Teamarbeit – aber schon zwei Personen sind ein Team!

Anmelden zum Steinburger Stadtradeln ist ganz einfach: Registrieren Sie sich unter

Amt
Büro des Landrats

Dienstgebäude
Viktoriastr. 16-18

Ansprechpartnerin
Britta Glatki

Zimmer
231

Kontakt
Telefon: 04821/69 487
04821/69 0 (Zentrale)

Fax: 04821/699 487

E-Mail:
b.glatki@steinburg.de

Anschrift
Kreis Steinburg – Der Landrat
Viktoriastr. 16-18
D – 25524 Itzehoe

www.steinburg.de



<https://www.stadtradeln.de/registrieren/>

Bundesland: Schleswig-Holstein

Kommune: Kreis Steinburg

Wählen sie ein vorhandenes Team oder - besser noch - gründen Sie Ihr eigenes Team.

Spielregeln finden Sie unter:

<https://www.stadtradeln.de/spielregeln/>

21 Tage lang gilt es, beim Stadtradeln Kreis Steinburg 2019 in die Pedale zu treten – für den Klimaschutz, für die eigene Gesundheit, um ein Zeichen für mehr Radverkehr zu setzen, um unseren Kreis noch lebenswerter zu machen.

„Es geht um ein bisschen mehr Lebensqualität. Wo die Radkilometer zurückgelegt werden, ist nicht relevant, denn Klimaschutz endet an keiner Stadt- oder Landesgrenze. Zugelassen sind übrigens auch Pedelecs bis 250 Watt,“ so Schirmherr Labendowicz. „Ich wünsche mir, dass ganz viele SteinburgerInnen sich mit uns engagieren. Herzlichen Dank sage ich bei dieser Gelegenheit den Sponsoren, die die Aktion, bei der es ja auch etwas zu gewinnen gibt, engagiert unterstützen.“

Stadtradeln ist eine Kampagne des Klima-Bündnis e.V., einem Bündnis klimaschutzaktiver Kommunen aus ganz Europa. Die Teilnahme ist kostenfrei.

Anlage: Foto



*Peter Labendowicz und Sandra Ludwig sind beim Stadtradeln dabei!
(Foto: Britta Glatki)*